

DIE GRÜNEN BEZIRKSORGANISATION PENZING

Der unterzeichnete Bezirksrat der Grünen Alternative Penzing stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 13.12.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage

- 1. Bis wann wird die Neugestaltung des Platzes rund um die S-Bahn-Station Breitensee abgeschlossen sein?
- 2. Wird eine künftige, kommerzielle Nutzung des Platzes ausgeschlossen?
- 3. Falls Frage 2 mit Nein beantwortet wird. Welche Art von kommerzieller Nutzung ist geplant?
- 4. Wird bei der Neugestaltung des Platzes die Meiselstraße zwischen Hütteldorfer Straße und Drechslergasse für den Autoverkehr aufgelassen und begrünt?
- 5. Falls Frage 4 mit Nein beantwortet wird. Warum wird der genannte Straßenabschnitt nicht aufgelassen und begrünt?
- 6. Wird es für die Neugestaltung des Platzes einen detaillierten Projektplan geben (inkl. konkrete Ziele, Meilensteine, zeitlicher Ablauf, Kostenplan usw.)?
- 7. Falls Frage 6 mit Nein beantwortet wird. Wie garantiert die Penzinger Bezirksvorstehung sonst eine qualitative Umsetzung des Projekts?
- 8. Wie wird die Bevölkerung von Penzing über die Planungsergebnisse zur Neugestaltung des Platzes informiert?
- 9. Erhält die Bevölkerung noch einmal die Möglichkeit, auf die Planungsergebnisse Rückmeldung zu geben?
- 10. Falls Frage 9 mit Nein beantwortet wird. Warum hat die Bevölkerung nicht nochmals die Möglichkeit, Rückmeldung zu geben?
- 11. Wie lauft das Bürger:innenbeteiligungsverfahren, dass laut dem Antrag BV 1129515/23 von der Magistratsabteilung 42 beauftragt wird, konkret ab?
- 12. Wie und in welchem Umfang wird die Penzinger Bevölkerung über das von der MA42 in Auftrag gegebene Bürger:innenbeteiligungsverfahren informiert?
- 13. Wie viele Personen nahmen an der Bürger:innenbefragung für die Neugestaltung vor der S-Bahn-Station Breitensee am 19.10.2023 und 23.10.2023 teil?
- 14. Wie wurde die Penzinger Bevölkerung über die in Frage 13 genannte Bürger:innenbefragung vorab informiert?



DIE GRÜNEN BEZIRKSORGANISATION PENZING

Begründung

Die Neugestaltung des Platzes rund um die S-Bahn-Station Breitensee ist ein seit Jahren vielfach geäußerter großer Wunsch der Penzinger Bevölkerung.

Die Bürger:innen von Penzing sollen und möchten daher über die Pläne zur Neugestaltung, ihren Beteiligungsmöglichkeiten und über die Standards, die eine qualitative Umsetzung garantieren, am Laufenden gehalten werden.

(BR Markus Pilgerstorfer)	